
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 155 DEL 10/10/2023

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,15 13,00

LA ROSA Giampiero V. Presidente 12,30 13,00

CATALFAMO Giorgio Componente 12,15 13,00

GRASSO Tindaro 12,30 13,00

LA MALFA Stefano 12,30 13,00

SCARPACI GIUSEPPE - -

PINO Angelita - -

SIDOTI Gabriele 12,30 13,00

L'anno duemilaventitre, il giorno 10 Ottobre, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 56 del

27/06/2023: presa d'atto deliberazione della Corte dei Conti n.

166/2023/PRSP e linee di intervento per il riequilibrio finanziario

dell'Ente anche a seguito della segnalazione del responsabile dei

Servizi Finanziari, ai sensi dell'art 135 a, 6 del T.U.E.L, di situazioni

di pregiudizio per gli equilibri di bilancio;

2) Proposto di deliberazione di Consiglio Comunale n. 61 del



18.07.2023 - Approvazione Rendiconto della gestione e relativi

allegati all'anno 2022;

3) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 75 del 05-09-

2023. Ratifica deliberazione di Giunta Comunale n. 194 del

22/08/2023: ottava variazione urgente di Bilancio provvisorio in

corso di gestione ai sensi del principio applicato della contabilità

finanziaria n. 8.4 per la previsione delle somme correlate a entrate

vincolate.

Alle ore 12,15 entrano in aula 1 consiglieri Pino Carmelo e Catalfamo.

Alle ore 12,30 entrano in aula i consiglieri La Malfa, Grasso e Sidoti.

Constatato il raggiungimento del numero legale, il Presidente Pino

Carmelo dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Malfa.

Preliminarmente viene data lettura del verbale di Commissione n. 154

del 09/10/2023 che viene approvato all'unanimità dei presenti.

Viene posto in trattazione il punto 3 dell'odg.

Trattasi di trasferimento fondi relativamente ai progetti Fami-Spesa e

Fami-Msna.

Dopo dibattito il Presidente pone in votazione l'intera proposta di

delibera.

Esprimono parere favorevole i consiglieri La Malfa, La Rosa, Catalfamo,

Grasso, Sidoti e Pino Carmelo

Alle ore 13,00 il Presidente dichiara la seduta conclusa.


